

Horarios y más información sobre las actividades de nuestra Misión en la **web oficial** de la Iglesia católica en el Cantón de Vaud: www.cath-vd.ch/mision-de-lengua-espanola-lausanne/ o en **Facebook**.

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Misas: los domingos a las 9h y las 19h.

Los jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones; 18h30 Misa.

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

Ofrenda del domingo: en favor de la Misión.



Si desean hacer un donativo a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil. Agradecemos su apoyo generoso.

VOLUNTARIOS CHUV – DOMINGO 23 de MARZO

Nuestra Misión lingüística tiene la responsabilidad de ayudar en el CHUV para que los enfermos que lo deseen puedan asistir a la misa. **Cita en el “Espace Ambroise Paré” a las 9h15 y, luego se sube a las habitaciones a buscar a los pacientes. Gracias por su colaboración.**

PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS

Próximo cursillo para el matrimonio: 2, 9 y 30 de abril de 2025
(ESTE CURSILLO ES EL ÚLTIMO PREVISTO ANTES DEL VERANO).

Próximo cursillo para el bautismo: 7 y 14 de mayo de 2025

Los cursillos empiezan a las **19h30** y tienen lugar en una sala de la sede de la “Représentation pastorale VD”, Ch. des Mouettes 4, 1007 Lausanne.

*Pedimos a las familias o parejas anunciarse **con suficiente antelación** (3 meses para el bautismo; 6 meses para un expediente de matrimonio) para hacer los trámites y/o reservar la fecha de la celebración.*

INSCRIPCIONES PREVIAS OBLIGATORIAS LLAMANDO A LA MISIÓN, RELLENANDO Y REMITIENDO EL FORMULARIO DE SOLICITUD QUE LES ENVIAREMOS. TELÉFONO: 021 555.26.10.



Misión de lengua española
Lausanne

Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne
Tel. 021 555 26 10
mission.espagnole.lausanne@cath-vd.ch
Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

HOJA DOMINICAL n° 10 / 16 DE MARZO DE 2025

2° domingo de Cuaresma, C

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



**“el aspecto de su rostro cambió
y sus vestidos brillaban de resplandor.”**

El monte Tabor, el monte de la Transfiguración, es el lugar para encontrarse con Cristo resucitado. Lugar en donde nos damos cuenta de que Dios es Dios de vivos y no de muertos. Jesús sube al monte a orar. Es fácil caer en la cuenta de cómo Dios se manifiesta varias veces en la Biblia en lo alto de un monte. La montaña, la creación, la soledad, el silencio... son lugares privilegiados para tener una fuerte presencia y relación con el Dios todopoderoso, creador del cielo y de la tierra. Mientras Jesús oraba, su rostro cambió. Al igual que Moisés, en la tienda del encuentro, experimentó que su rostro cambiaba. La vida de oración, de intimidad verdadera con Dios, nos hace vivir de una manera profunda lo que un día será una realidad eterna: contemplar a Dios cara a cara, gozar de su dulzura.

(Papa Francisco)

Lecturas de la misa:

Génesis 15, 5-12.17-18 / Salmo 26 / Filipenses 3,17-4,1 / Lucas 9, 28b-36

GRUPO JUVENIL DE LA MCLE-L

Nuestro grupo juvenil prepara una peregrinación a Medjugorje para el mes de julio. Para rebajar el precio del viaje, los jóvenes organizan una rifa (tómbola) cuyos boletos se venderán a la salida de las misas de estos próximos domingos. También nos propondrán otras actividades. Agradecemos el apoyo de todos para hacer posible este viaje.



ÉGLISE CATHOLIQUE VAUD
MISION DE LENGUA ESPAÑOLA LAUSANNE

UNETE A NUESTRO GRUPO JUVENIL CATORICO SIN FRONTERAS !!!!

UN GRUPO PERFECTO PARA TI !

PRIMER SABADO DEL MES, DE 10H-12H
CHEMIN DES MOUETTES 4
1007 LAUSANNE

TERCER DOMINGO DEL MES
PAROQUIA SACRE COEUR

Para mas información contactar a César Cabezas al numero siguiente : 078 953 71 59





Señalamos la exposición “Incrociato” en la capilla de Mon Gré (Espace Maurice Zundel, Boulevard de Grancy 19). El artista Ignazio Bettua (fotos) y el P. Marc Donzé (breves poemas en francés) proponen un recorrido de 17 variaciones sobre el misterio de la cruz y de la resurrección a partir de la imagen de Jesús Crucificado que se encuentra en la capilla de San Damiano donde S. Francisco de Asís oraba.

Viernes 21 de marzo a las 19h, meditación preparada por el Equipo pastoral del Espace M. Zundel (45 minutos).

Una oportunidad de vivir una experiencia espiritual en este tiempo de la Cuaresma.

UN SANTO DE LA SEMANA

Santa María Josefa del Corazón de Jesús, religiosa, fiesta el 20 de marzo.



María Josefa, hija primogénita de Bernabé Sancho, sillero, y de Petra de Guerra, ama de casa, nació en Vitoria (España) el 7 de septiembre de 1842. Huérfana de padre a la edad de siete años, la madre la preparó para la Primera Comuni3n, que recibió a los diez años. A los quince años, fue enviada a Madrid a casa de algunos parientes para completar su educaci3n y formaci3n. Regresa a Vitoria a los 18 años y manifiesta a su madre el deseo de entrar en un monasterio, por sentirse atraída hacia la vida claustral. De adulta, M. Josefa, solía repetir: «Nací con la vocaci3n religiosa». Pasó por varias experiencias, no sin distintas sugerencias de prudentes eclesiásticos antes de encontrar la forma definitiva de su vocaci3n. De hecho, estuvo a punto de entrar entre las Concepcionistas contemplativas de Aranjuez en 1860, pero se lo impidió una grave enfermedad de tifus. Su madre la ayudó a superar la desilusi3n.

En los meses siguientes, le pareció comprender que el Señor la llamaba a un género de vida religiosa activo. De este modo se decidió a entrar en el Instituto de las Siervas de María, fundado recientemente en Madrid por Santa Soledad Torres Acosta. Al acercarse el tiempo de la profesi3n, fue asaltada por graves dudas e incertidumbres sobre su efectiva llamada en aquel Instituto. Confió su alma a distintos confesores y le dijeron que se había equivocado de vocaci3n.

Los contactos con el santo Arzobispo Claret y los coloquios serenos con la misma Santa Soledad Torres Acosta, fueron madurando paulatinamente la decisi3n de salir del Instituto de las Siervas de María para dar vida a una nueva familia religiosa, que tuviera por finalidad exclusiva la asistencia a los enfermos en los hospitales y en sus domicilios. Compartían este mismo ideal otras 4 Siervas de María, que salieron junto con ella con la misma finalidad. La nueva fundaci3n se hizo en Bilbao en la primavera de 1871, cuando María Josefa contaba 29 años. Desde entonces, y por 41 años seguidos, fue Superiora del nuevo **Instituto de las Siervas de Jesús de la Caridad**. Se comprometió en difíciles viajes para visitar las distintas Comunidades, hasta que una larga enfermedad la confinó en la casa de Bilbao. Obligada a permanecer acostada o en una butaca, seguía los acontecimientos de las varias Casas de España y de fuera de ella, mediante una copiosa y preciosa correspondencia. A su muerte (con 69 años), el 20 de marzo de 1912, eran 43 las Casas fundadas y más de un millar sus religiosas.

Fue canonizada el 1 de octubre de 2000 por el papa S. Juan Pablo II.